

L'AIEA OEUVRE EN PARTENARIAT AVEC LA FAO POUR AMÉLIORER LA PRODUCTIVITÉ DU BÉTAIL



1 Des activités efficaces de production et de santé animales contribuent au renforcement de la sécurité alimentaire dans le monde grâce au transfert et à la mise en œuvre de systèmes d'élevage durables faisant appel à des techniques nucléaires et connexes.



2 La FAO et l'AIEA travaillent en partenariat pour aider les États Membres à améliorer la productivité du bétail grâce au diagnostic précoce et rapide des maladies animales transfrontières et à la lutte contre ces affections. Des mesures prises en temps voulu aident à protéger les moyens de subsistance des paysans et à prévenir la dissémination des maladies.



3 L'élaboration de plateformes de diagnostic et de lutte, le renforcement des capacités humaines et le transfert durable de technologies permettent aux services vétérinaires nationaux de soutenir les paysans pour identifier et combattre rapidement ces maladies.



4 La peste bovine a été éradiquée dans le monde en 2011, mais la guerre n'avait pas été gagnée. L'AIEA, la FAO, l'OIE et d'autres partenaires poursuivent la lutte contre les maladies animales comme la peste des petits ruminants, la grippe aviaire, la fièvre aphteuse, la variole caprine, la fièvre de la vallée du Rift, la trypanosomose et la fièvre porcine africaine pour améliorer la santé animale et publique.

Texte : Hermann Unger, Section de la production et de la santé animales de l'AIEA ;
Photos : Section de la production et de la santé animales de l'AIEA et Petr Pavlicek/Division de l'information de l'AIEA.